
 

SEITLICHER KENNZEICHENHALTER 
 

FÜR HARLEY-DAVIDSON FAT BOB (2018-) 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PACKLISTE: 
 

Menge Beschreibung 

1 Seitlicher Kennzeichenhalter 

2  Linsenkopfschrauben 3/8x1“ 

2 Linsenkopfschrauben 3/8x3/4“ 

2 Inbusschrauben mit Scheiben und Hutmuttern 

2  Kabelbinder 
 



MONTAGEANLEITUNG: 
 

Trennen Sie die Verbindung von Rücklicht und Kennzeichenbeleuchtung vom Kabelbaum. 
 
Lösen Sie die vier Schrauben des Kennzeichenhalters und nehmen Sie in ab. 
 
Montieren Sie den neuen Kennzeichenhalter mit zwei Linsenkopfschrauben 3/8x1“ an den linken 
Schwingarm und ziehen Sie die Schrauben mit 30 Nm fest. Nutzen Sie hierbei ein mittelfestes 
Schraubensicherungsmittel (z.B. Loctite)!  
Verschließen Sie die nicht mehr benötigten Gewinde des rechten Schwingarms mit den zwei 
Linsenkopfschrauben 3/8x3/4“. 
 

Befestigen Sie die Kennzeichenplatte bzw. das Kennzeichen so am Träger, dass Träger und 
Kennzeichen auf der Radseite fluchten. 
Achten Sie dabei zusätzlich auf ausreichenden Abstand zum Reifen und zum Heckteil! 
 

 
 

Montieren Sie die Kennzeichenbeleuchtung und schließen Sie diese an das Bordnetz an. 
Verlegen Sie das Kabel so, dass es nicht in Kontakt mit dem Hinterrad und dem Antriebsriemen 
kommen kann und fixieren Sie es mit den Kabelbindern! 
 
Bringen Sie das Rücklicht an und verbinden Sie es mit dem Kabelbaum. 
 
Überprüfen Sie alle Schrauben auf festen Sitz. 
 
Das Thunderbike-Team wünscht viel Vergnügen. 
 

 

 



 

 

SIDE MOUNT LICENSE BRACKET 
 

FOR HARLEY-DAVIDSON FAT BOB (2018-) 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

PACKING LIST: 

 
Amount Item 

1 License bracket 

2 Allen head bolts UNC3/8x1 

2 Allen head bolts UNC3/8x3/4 

2 Bolts with washers and nuts 

2 Cable straps 



INSTALLATION INSTRUCTIONS: 
 

Disconnect taillight and license plate lightening from wiring.  
 
Loose the four screws of the OEM bracket and remove from swingarm. 
 
Mount the new license plate bracket with two allen head bolts UNC3/8x1 to the left swingarm and 
tighten then with 30 Nm torque. Use a medium thread-locking adhesive (e.g. Loctite)! 
Close the two threats on right swingarm by two allen head bolts UNC3/8x3/4.  
 

Confirm the license plate on the bracket in a way that the plate and the bracket are even on the 
wheel side.  
Also make sure there is enough distance to wheel and fender!  
 

 
 
Install the license plate lightening and connect it to the wiring, make sure the cable doesn’t get 
contact to the wheel! Fix the cable with the straps. 
 
Install the taillight and connect it to the wiring. 
 
Double check all nuts and bolts!  Making sure everything is safe and secure before and after test 
drive! 
 
The Thunderbike team wishes you fun with your new parts. 
Have a nice and safe ride! 
 
 
 
 


